

**SAINT-PARDOUX**

## Un goûter aux parfums d'antan

C'est la quatrième fois, que le Relais petite enfance de l'Ombrelle, soutenu par la MSA, la CAF, et la Communauté de communes, organise « un goûter aux saveurs d'autrefois », réunissant les enfants de la garderie et les seniors, en y associant depuis deux ans les enfants de la garderie périscolaire des deux écoles.

Jeudi 12, un parfum d'antan flottait dans la salle, entre confiture de mûre, de prune, gâteau au pain, tartine de beurre avec des copeaux de chocolat, crêpes et autres délices confectionnés par les « mamies et papis gâteaux. »

Une fois rassasiés, les 80 petites têtes blondes se sont regroupées autour de Clotilde Gilles, musicienne chanteuse et conteuse, pour de belles histoires comme celles qu'on écoutait autrefois au coin du feu.



Les mains sont pleines de chocolat, il faut les laver à la manière des écoliers au Mali.